
左の記事を読んで下の問いに答えましょう。
１傍線部①から、2023年の全入城者数は約何万人です
か、書きましょう。

２傍線部②清元姫路市長は、値上げの理由を２つ述べ
ています。その2つの理由を簡潔に表す漢字4文字の言
葉を、解答欄に合うようにそれぞれ抜き出しましょう。

３清元市長の発言に対して、筆者はどう言っています
か。筆者の意見をまとめた次の文の空欄に本文中から
漢字4文字の言葉をそれぞれ抜き出して入れましょう。

姫路城のような(A )は人類共通の財産だ
から、維持費等が必要なら地元の人以外、一律に値上げ
すべき。
観光客は、地元に迷惑をかける存在というだけでなく、
地元に(B )も、もたらしている。

４外国人だけ高い入城料を取ることについて、あなた
はどう考えますか。周りの人と議論してみましょう。

ＮＩＥワークシート小高～高校

約 万人

②
①

Ａ 対策

Ｂ は外国では当たり前



NIEワークシートのこたえ（2024年6月25日公開）

◆ワークシート「姫路城の入城料(社会)」
2024.6.25付 朝刊 オピニオン 解答

１ 約 １５０ 万人

２ Ａ 観光公害 Ｂ 二重価格

３ Ａ 世界遺産 Ｂ 経済効果

４ 自由回答
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